

auf dem Spiel» verständlich wiedergeben können. Mit anderen Worten. Der Gemeinderat ist überzeugt, dass das Projekt nachhaltig und zukunftssträftig ist. Der Gemeinderat vertraut dem mit Fachleuten zusammengesetzten Verwaltungsrat und der Geschäftsleitung der GSS. Obwohl die Gemeinde nicht mehr Informationen als Sie haben, sind für den Gemeinderat die von der GSS veröffentlichten Zahlen des Businessplans plausibel.

Sie leiten vom Bericht in der Simmental Zeitung mit dem Hinweis auf die beiden Worte «keine Schönfärberei» ab, dass unsere Gemeinde über zusätzliche Angaben des Businessplans der GSS verfüge. Ihre Behauptung ist aus der Luft gegriffen und eine Unterstellung, die wir entschieden zurückweisen. Unsere Gemeinde verfügt nicht über mehr und weniger Informationen als alle anderen Gemeinden auch.

Freundliche Grüsse

Beat Zahler
Gemeindeverwalter